
 短い秋休みが終わり、いよいよ後期の授業が始まりました。これから最大の行事であるたまがわフェスティバル体育の部・
文化の部が始まります。近隣の皆様には、何かと騒がしくなって申訳ありませんが、学校の教育活動にご理解いただきますよ
う、よろしくお願いします。 
 

＜歯磨き運動が日本医師会会長賞受賞＞ 
 本校は将来の就労のため、身だしなみの一つとして歯磨き運動を推進しています。今回日本歯科医師会から
連絡があり、「会長賞」をいただくことになりました。受賞校は全国で10校なのですが、その中で本校に代
表で東京での表彰式に出席してほしいと依頼がありました。名誉なことですので、11月16日に学校を代表し
て校長の私が式に出席し、賞をいただいてきます。日ごろから生徒・教員で昼休みの歯磨きを欠かさず行い、
何よりご家庭でのご協力が非常に大きく、この受賞につながりました。これからも続けてほしいと思います。 
 

＜始業式＞ 
 本校は前期後期制をとっているので、「後期の始業式」になります。校長講話で以下のような話をしました。 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜たまがわフェステバル文化の部：ぜひお越しください＞ 
 11月5日（土）に本校でたまがわフェスティバル文化の部を開催します。本校での一大イベントで一般公
開もあります。普段の学習の成果の発表の場として、専門学科の授業単位でさまざまな催しが行われます。例
年食品生産分野のマドレーヌや手作り味噌は長蛇の列。バックヤード分野の味噌ラーメン等はこちらも大変な売
れ行きになります。それ以外にも園芸分野の野菜や草花の苗の販売、産業基礎分野の木工製品の販売など盛り
だくさんです。普段近隣の方々にはいろいろとご迷惑をおかけしていますので、是非この機会にご来校いただ
き、楽しんでいただけたらと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 
＜スポーツフェスタ2016大阪が開催されました。＞ 
 府知的障がい者のスポーツ大会として第35回目を迎えるスポーツフェスタがヤンマースタジアム長居を主会
場に9種目6会場で開催されました。本校からも多くの生徒が出場し、多くの賞をいただきました。ヤンマー
スタジアム長居は6万人収容の大競技場で、なかなか使用するのが難しい競技場です。そんな中で本校生徒た
ちが頑張りました。 
    サッカー：準優勝  バスケットボール：準優勝  水泳：金２銀１  卓球：金４銀２ ソフトボール：予選敗退 
 支援学校だけでなくクラブチームも出場しているので、なかなか優勝は難しいです。サッカー・バスケット
ボールはともにクラブチームに決勝で敗退しました。ソフトボールは逆転サヨナラ勝ちで1勝1敗、大いに盛り
上がりました。 
 

＜いわて国体に４人の生徒が出場します！＞            
 本校生徒が陸上で1名、サッカーで3名大阪府代表に     
選ばれました。校長室を訪れて抱負を語ってくれました。 
陸上は「少なくともメダル2つ」サッカー「優勝！」 
と力強く語ってくれました。是非、活躍を期待しています。 
 

タイトルは、校歌の２番の一節 ♪たまがわの風にのせて伝えよう♪ から引用しました。 
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 先日私が卒業した高校の同窓会がありました。何十年も経つのに170人が集まり、昔話に花を咲か
せました。10月9日には本校の同窓会がありました。総会には140人以上の卒業生が集まり、総会の議

題を粛々と決議し、その後の同期毎に集まっての報告会では、それぞれの近況報告を幹事中心に進め
ていました。どうしてこんなにたくさんの卒業生が集まるのでしょうか？やはり人生で一番心も体も
成長し、さまざまなことに感じ、吸収する時期に、将来の就労をめざすという学校目標のもとに同じ
校舎で勉強した仲間との思い出は、すごく心に残るようです。この時期の友人、そして先生との人間
関係を本当に大切にするのですね。だからこんなに多くの卒業生が集まるのです。皆さんはあと半年、
今の仲間とともに学校行事や勉強をしっかり頑張りましょう。3年生は後わずかです。悔いの残らな
い学校生活を送ってほしいと願っています。 


